

Evo Morales: Pueblos de Nuestra América no deben apoyar intervenciones imperiales



Caracas, 5 mar (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, declaró ante la XV Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) que “los países de América Latina y el Caribe, y la derecha venezolana no pueden ser cómplices de una intervención en Venezuela por parte del imperialismo.

El primer mandatario boliviano expresó que Perú y el grupo de Lima atentan contra la integración regional y están sometidos por el imperio norteamericano, al tiempo que reprochó sus constantes ataques al gobierno venezolano.

Denunció además que la arremetida por parte del imperio estadounidense contra el pueblo de Venezuela tiene como único objetivo el saqueo del petróleo venezolano y sus demás riquezas, y resaltó que ante mayor sea la arremetida, mayor será la unidad de nuestros pueblos.

Morales enfatizó que Venezuela cuenta con la ALBA y todo el pueblo latinoamericano y manifestó “el ataque a un pueblo de la región, es un ataque a todos los pueblos de nuestra América”

Motivado por el quinto aniversario de la partida física de Hugo Chávez, el jefe de Estado boliviano, también hizo un llamado a la unidad latinoamericana y caribeña para mantener los sueños del comandante Chávez vivos y presentes en toda la humanidad.

También recordó que mientras el comandante Chávez garantizaba misiones y planes sociales para todos los pueblos de la región, el imperio estadounidense asalta y saquea a los pueblos del mundo.

Finalizo convocando a las fuerzas de Venezuela para que sigan el camino del líder bolivariano, y de la revolución bolivariana.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156727-evo-morales-pueblos-de-nuestra-america-no-deben-apoyar-intervenciones-imperiales>



Radio Habana Cuba